

BAB II

TINJAUAN UMUM TEMPAT KERJA PROFESI

2.1 Sejarah Perusahaan

Pada PT. Gamma Betha, terdapat anak perusahaan yang dipegang oleh Adjie Triwibowo yang diberi nama Adjie Triwibowo Project. Adjie Triwibowo Photography Project menerima berbagai proyek desain grafis dan konsultasi desain grafis dari beberapa perusahaan lain.

Tidak hanya itu, Adjie Triwibowo Project juga menerima berbagai proyek fotografi yang tidak hanya dari perusahaan lain namun juga permintaan individual. Adjie Triwibowo Project juga menerima 360 *degree* video untuk *digital marketing* konten, acara, dan produk.

2.2 Struktur Organisasi

Terdapat beberapa Struktur Organisasi pada PT. Gamma Betha. Ir. Triwibowo Bob Soeradio sebagai Komisaris Utama, Emmylia Triwibowo sebagai Komisaris, dan Pujiatmaji TBS sebagai Direktur utama. Adjie Triwibowo sebagai Project Manager pada anak perusahaan dari PT. Gamma Betha.

Pada Adjie Triwibowo Project, terdapat beberapa desainer grafis dan copywriter untuk proyek Prospektus kali ini. Proyek ini dipimpin oleh Adjie Triwibowo B.C.E, sebagai Project manager dan juga Fotografer pada Prospektus.

Sebagai Project manager, Adjie Triwibowo mengontrol sebagian besar tim desainer dan ikut mengawasi bagian copywriting. Adjie Adjie Triwibowo juga ikut terjun ke lapangan untuk mengambil foto-foto yang digunakan dalam prospektus. Copywriter memiliki peran penting dalam mengisi konten pada Prospektus. Posisi copywriter yang dipegang oleh Albertina memainkan peran kunci dalam mengomunikasikan pesan dan mempengaruhi audiens. Pemahaman yang mendalam tentang produk, kemampuan penyusunan informasi yang terstruktur dan ringkas, serta kreativitas dalam menyampaikan pesan, copywriter dapat menciptakan

prospektus yang efektif dalam mempromosikan dan mengkomunikasikan nilai-nilai yang diinginkan oleh klien.

Praktikan ditempatkan pada bagian Desainer Grafis dan bertanggung jawab dalam desain , tata letak (layout), tipografi, pemilihan warna, dan penggunaan elemen visual lainnya dalam prospektus. Desainer grafis perlu memperhatikan kebutuhan klien, pesan yang ingin disampaikan, dan audiens yang dituju untuk menciptakan desain yang sesuai dan efektif.

2.3 Kegiatan Umum Perusahaan

PT. Gamma Betha biasanya menggunakan Adjie Triwibowo Project (Anak Perusahaan) Untuk mencari dana dalam berbagai Proyek yang sedang dikembangkan. Adjie Triwibowo Project menerima berbagai proyek dari beberapa perusahaan lain dalam bentuk proyek desain dan grafis.

- Tidak hanya desain grafis, 360 degree video untuk *digital marketing* konten, dan produk juga ikut ditangani oleh tim Adjie Triwibowo Project.



Gambar 2. 1 Project Fashion Portfolio 2012 oleh Adjie Triwibowo Project